



～おこめコーチから～

内野保育所のみなさんサッカー教室は楽しかったですか？
コーチ達はみんなとサッカーができて楽しかったです！

また、一生懸命サッカーしているみんなを見てとても嬉しかったです。
今度はお友達とサッカーで遊んでみてね。

短い時間でしたがありがとうございました！！

～赤坂 香代子先生から～

親子でのキッズサッカー教室の開催、ありがとうございました。
親子で触れ合いながら、楽しく体を動かすことができ沢山の笑顔が溢れる1日となりました。
サッカー好きの子どもたちはコーチやお家の方に良い姿を見せようと必死になったり、サッカーをはじめてやった子は思い通りにいかず悔しがりながらも、最後には「楽しかった～」と満足していたりと良い思い出になったようです。
保護者の方からも、一緒に触れ合って楽しめました。
良い経験になりました。との声を頂きました。
また、次の日から子どもたちはサッカーに夢中になって取り組み、友だちと勝ち負けにこだわり楽しんでます。
今回は素晴らしい経験をさせていただきありがとうございました。
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会